

Bramall Lane

Sheffield | Zuschauer: 32609

Das Mutterland des Fussballs ist auch das Mutterland der Stadien. An der 1855 erbauten Bramall Lane in Sheffield wurde zunächst nur Kriicket gespielt. Das erste Fussballspiel fand sieben Jahre später statt: Die Partie FC Sheffield gegen FC Hallam war zugleich das Duell der beiden ältesten Fussballklubs der Welt. Das Stadion an der Bramall Lane wurde bis heute nicht abgerissen, jedoch häufig renoviert.

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch